

# 週報

2023年度 教会標語

「礼拝に集おう！主に癒され、整えられて」

&lt;先週の説教から&gt;

『花の日合同礼拝－イエスさまのそばに

いけば、なんとかなる』 武田真治牧師

マルコによる福音書 2：1～12

今日の聖書にある出来事はとてもよく知られている出来事だと言ってよいと思います。私も小さい時から、よくこのイエス様に病気を治してもらおうと、家の屋根を壊して、そこから「寝ている床」ごと、つり降ろして、イエス様の前に病人を降ろしてしまったという、面白い出来事でもあり、それだけ必死になって“なんとかイエス様のそばに行きたい、そうすれば何とかして下さるはずだ”という強い思い、熱い信仰を見ることが出来る出来事でした。

ただ、注意したいのは、イエス様はその彼らの熱い「信仰を見て」すぐにその病人の病を癒されたのではなかったという点です。イエス様は「中風の人（＝体が麻痺している人）」に、『子よ、あなたの罪は赦される』と言われた。』のでした。この言葉は、おそらくその時、周りにいた人々を驚かせたことでしょう。あるいは、「なぜ、どうして癒してあげないのか？」と思わせたことでしょう。側にいた「律法学者たち」はもっと複雑に「この人は、神を冒瀆している。神おひとりのほかに、いったいだれが、罪を赦すことができるだろうか」と「心の中であれこれ考えた」のでした。その心の中の考えまでイエス様は見抜かれて「なぜ、そんな考えを心に抱くのか。中風の人に『あなたの罪は赦される』と言うのと、『起きて、床を担いで歩け』と言うのと、どちらが易しいか」と言われて、その病をも癒すことがお出来になることを示されるために、中風の人に『起き上がり、床を担いで家に帰りなさい』と言われたところ、「その人は起き上がり、すぐに床を担いで、皆の見ている前を出て行った。」のでした。

どうでしょうか。私が思いますのは、最初にイエス様がこの人と周りの人たちの姿をみて『子よ、あなたの罪は赦される』と言われたのは、まさにそれが彼にとって何より必要な、また何より大事なことだとイエス様が判断されたからだと思います。更には、この出来事の中で、何度も「心の中

で」という言葉が出てきています。また8節には「イエスは、彼らが心の中で考えていることを、御自分の霊の力ですぐに知って」と言われています。故に、イエス様が『あなたの罪は赦される』と言われたことは、この病人の「心の中」の本当の願いはそこにあったと言い得るでしょう。新しく自分の人生をやり直したい、これからは神様と和解して、イエス様と一緒に生きて行きたいと。だから“罪は赦される”と約束してくださったのではないのでしょうか。

私たちもまた今のこの病が治るか、治らないかにどうしても目が行きます。しかし大事なことはその後、これからの私たちの歩み、人生、生き方なのではないのでしょうか。イエス様のそばですっと歩んで行く者でありたいです！

\*\*\*\*\*

## 【今週の集会】

\*聖書研究・祈祷会 I. 6月 21日(水) 20:00  
II. 6月 22日(木) 10:30

聖書:

祈祷主題: 教団創立6/24を覚えて

担当者: (水) 鈴木 (木) 吉岡

祈りに覚える人: 栗原さん 黒川さん

## 【教勢報告】

主日礼拝(日曜学校含む) 男29 女82 計111

祈祷会 I. 男5 女4 計9 II. 男2 女6 計8

日曜学校 (幼稚園7 小中科15 計22)

ハンナの会(6月13日(火)) 男1 女7 計8

\*\*\*\*\*

## 【次週主日礼拝】 6月 25日(日)

聖書: 詩編 34:1～22

ペトロの手紙、1、3:8～17

説教: 「詩編④ 一味わい、見よ、主の  
恵み深さを！」 武田真治 牧師讃美歌: 210(1)、32、444(1と3)、  
356(1と2)、461(1～4)、29

## 【次週当番表】

司式: 飯田長老 奏楽: 羽倉 礼拝: 茨木長老

献金: 坂田 真田 受付: 金刺 坂田

会堂準備: 大野 勝村 黒澤 鶴巻  
西尾

看板: 中村 週報: 金刺 お花: 飯島

## 【次週集会予定】

礼拝前: ・求道者会 ・聖書輪読会

礼拝後: ・お茶の会 ・牧師と語る会 ・聖歌隊練習

・礼拝/伝道/牧会/教育 各委員会

2023年 6月 18日

日本キリスト教団 上尾合同教会

牧師 武田 真治

〒362-0041 上尾市富士見2-3-33

TEL&amp;FAX 048-771-6549

<http://www.ageo-church.org/>